

Ya vienen los Reyes Magos

1. Relaciona las expresiones de las dos columnas.

Los Reyes Magos se llaman

La fiesta de los Reyes Magos se celebra

En muchas ciudades, este día hay un

Los niños reciben muchos

Este día se come un pastel especial que se llama

desfile.

el 6 de enero.

roscón de reyes.

Melchor, Gaspar y Baltasar.

regalos.

2. Escucha la canción y numera las estrofas.

Como el camino es tan largo,
como el camino es tan largo
pide el Niño de beber,
olé, olé, Holanda y olé,
Holanda ya se ve, ya se ve, ya se ve.

1 Ya vienen los Reyes Magos,
ya vienen los Reyes Magos,
caminito de Belén,
olé, olé, Holanda y olé,
Holanda ya se ve, ya se ve, ya se ve.

La virgen va caminando,
la virgen va caminando,
caminito de Belén,
olé, olé, Holanda y olé,
Holanda ya se ve, ya se ve, ya se ve.

Que los ríos vienen turbios,
que los ríos vienen turbios
y no se puede beber,
olé, olé, Holanda y olé,
Holanda ya se ve, ya se ve, ya se ve.

Cargaitos de juguetes,
cargaitos de juguetes
para el Niño de Belén,
olé, olé, Holanda y olé,
Holanda ya se ve, ya se ve, ya se ve.

No pidas agua mi vida,
no pidas agua mi vida,
no pidas agua mi bien,
olé, olé, Holanda y olé,
Holanda ya se ve, ya se ve, ya se ve.

Ya vienen los Reyes Magos,
ya vienen los Reyes Magos,
caminito de Belén,
olé, olé, Holanda y olé,
Holanda ya se ve, ya se ve, ya se ve.



3. ¿Se celebra el día de los Reyes en tu país? ¿Cómo?
¿Haces regalos o recibes regalos ese día de Reyes?

¿Sabías que...?



El 6 de enero es día de fiesta en España y en muchos países de Latinoamérica.



Generalmente, en España y en algunas regiones de Latinoamérica los niños reciben los regalos de los Reyes Magos el 6 de enero. Antes escriben cartas a los Reyes Magos para pedir los regalos que quieren. En algunas regiones, los niños dejan sus zapatos cerca de la puerta o al lado del árbol de Navidad, y los Reyes dejan ahí los regalos.



El desfile de los reyes se llama *la Cabalgata de los Reyes*. Tiene lugar en algunas ciudades la noche del 5 de enero.



En México, en la Rosca de Reyes se esconde una figurita de plástico que representa al niño Jesús o niño Dios. La persona que encuentra la figurita en su trozo de Rosca, tiene que hacer una fiesta el día 2 de febrero.